

Entrepreneurship Development Institute in India

Пресс релиз 17-31 марта 2025

С 17-31 марта 2025 года ведущий специалист Института зеленого и устойчивого развития Суюнчалиева Майя и старший преподаватель КазНАИУ Нургожаев Азамат приняли участие в обучающих курсах ИТЕС от Посольства Индии в Казахстане. Образовательные курсы прошли в г. Ахмедабад, Индия в университете Entrepreneurship development institute in India. На курсах приняли участие представители бизнес сообществ, министерств и частных компаний из разных стран: **регионы Африки, Шри Ланка, Колумбия, Вьетнам, Лаос, Республика Таджикистан.**

Индийская программа технического и экономического сотрудничества, сокращенно ИТЕС, является ведущей платформой по наращиванию потенциала Министерства иностранных дел правительства Индии. Созданная в 1964 году, ИТЕС является одним из старейших институциональных механизмов по наращиванию международного потенциала, в рамках которого прошли обучение более 200 000 чиновников из 160 с лишним стран как в гражданском, так и в оборонном секторе.

Сегодня ИТЕС использует целый ряд разнообразных методов, чтобы для выполнения своего мандата по наращиванию потенциала.

Во время обучения обсуждались вопросы касательно реализации предпринимательства в разных регионах Индии, также участники делились своим опытом из разных стран мира. Сотрудники Казахского национального аграрного исследовательского университета также выступили с презентацией о развитии предпринимательства в Республике Казахстан.

Суюнчалиева Майя и Нургожаев Азамат поделились опытом развития стартап проектов в Казахстане, рассказали о новых тенденциях и программе «Цифровой Казахстан»

Во время прохождения стажировки также Майя дала интервью о новых возможностях программы ИТЕС и рассказала о Казахском национальном аграрном исследовательском университете.

Дополнительная информация

Данные курсы позволили наладить международные связи, представить университет на международной арене, пригласить экспертов для участия в Международной летней школе 2025 и для программы МВА/ЕМВА в КазНАИУ.

Место проведения: г. Ахмедабад, Индия

Entrepreneurship Development Institute in India

PRESS RELEASE

17-31 March 2025

From March 17-31, 2025, leading specialist of the Institute of Green and Sustainable Development Maiya Suyunchaliyeva and senior lecturer of KazNARU Nurgozhaev Azamat participated in ITEC training courses from the Embassy of India in Kazakhstan. Educational courses were held in Ahmedabad, India at the Entrepreneurship development institute in India. The course was attended by representatives of business communities, ministries and private companies from different countries: regions of Africa, Sri Lanka, Colombia, Vietnam, Laos, Republic of Tajikistan.

The Indian Technical and Economic Cooperation Program, abbreviated as ITEC, is the leading capacity building platform of the Ministry of External Affairs, Government of India. Established in 1964, ITEC is one of the oldest institutional mechanisms for international capacity building, having trained over 200,000 officials from 160+ countries in both civil and defense sectors.

Today, ITEC uses a variety of different methods to fulfill its mandate of capacity building.

During the training, issues related to the implementation of entrepreneurship in different regions of India were discussed and participants shared their experiences from around the world. Staff from the Kazakh National Agrarian Research University also made a presentation on entrepreneurship development in the Republic of Kazakhstan.

Maiya Suyunchaliyeva and Azamat Nurgozhaev shared their experience in the development of startup projects in Kazakhstan, talked about new trends and the program “Digital Kazakhstan”

During the internship, Maiya also gave an interview about the new opportunities of the ITEC program and spoke about the Kazakh National Agrarian Research University.

Additional information

These courses allowed establishing international relations, to present the university in the international arena, to invite experts to participate in the International Summer School 2025 and for the MBA/EMBA program in KazNARU.

Venue: Ahmedabad, India

